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E•ADO DE SAO PAULO (ZADOS UNIDOS DO BRAIL

O SR. ANTÕNIO MOREIRA (SEM REVISAO DO ORADOR) * SR.

PREST, CENTE, SRS DEPUTADOS, TRATAREI HOJE, DESTA TRIBUNA DE ASSUNTO QUE CONSIDERO AE

ALTA RELEVANCIA PARA GRANDE PARCELA DA POPULACAO ,DE GUARUJA

I•AO IGNORA V. EXA., SR. PRESIDENTE, NEM MEUS NOBRES PARES, ASITUS

:. CAO AFLITIVA EM QUE SE ENCONTRAM APROXIMADAMENTE 12.000 PESSOAS, NO SITIO DO

: PAIARA EM VICENTE DE CARVALHO, NO MUNICIPIO DE GUARUJA, E QUE PRECISA SER

RESOLVIDA IMEDIATAMENTE, A FIM DE QUE A TRANQUILIDADE RETORNE A *US HUMILDES

ARES: . COMO NAO DESCONHECEM V. EXAS EXATAMENTE POR CAUSA DOS DESRNO.

ROLAMENTOS OCORRIDOS NOS MORROS DE S:•NTOS E, AINDA, EM VIRTUDE DAS MEDIDAS:*

ACAUTELADORAS TOMADAS PELAS AUTORIDADES COMPETENTES, VIRAM-SE OS SANTSITA QUE

NOS MESMOS HAVA INSTALADO SEUS LARES, OBRIGADOS A ESTABELECER SUAS

RESTELAS NO DENOMINADO SITIO DO PAIARA EM VIC-ENTE DE CARVALHO, N'O GUARUJA

E, DENTRE OS QUE ATUALMENTE ALI FIXARAM SUA RESIDENCIA, NOTA-SE

-

AS CENTENAS, CHEFES DE FAN:•AS QUE PARA ALI SE DIRIGIRAM, DADA A FALTA DE

HABITACOES A PRECOS CONDICOO E QUE INEXISTEM EM SANTOS.

DE INICIO, NESSA GLEBA DE TERRA, AMPINAS ALGUMAS HABITACES FO•A,N
* : "•CCNSTRUIDAS.

NO ENTANTO, HOJE, SAO 12.000 PESSOAS QUE ALI VIVEM N* ESPERANCA E

EXPECTATIVA DE QUE O EXECUTIVO AFINAL DE SOLUCAO, E RAPIDA, A ESSE PROBLEMA

ALIAS, O IPESP, ENCARANDO A QUESTAO, EM DETERMINADA EPOCA, E

VISANDO RESOLVE-LA ATRAVES DE EXPROPRIACAO, OFERTOU PARA A AQUISICAO DE PLENA

PROPRIEDADE DESSE SIDO, CEM MILHORE CRUZEIROS; ,POREM, ATE ESTA DATA NAO SE

EFETIVOU, EM DEFINITIVO, A TRANSACAO

DEVO DIZER A V. EXA., TAMBEM QUE, SNDO DA VISITA DO EXMO SR.

GOVERNADOR DO ESTADO A SANTOS, ESSAS 12.000 PESSOAS RESSOPRAVAM ANSIOSAMENTE

A MAFESTACAO DE S. EXA. SOBRE O ASSUNTO, O QUE, NO ENTANTO NAO SE DEU

E. NESTAA CONDICOES, CONTINUAM AQUELES CHEFES DE FAMILIAS NA
EXPEC

TATTVA . ATROZ DE VER UM DIA RESOLVIDA DEFINITIVAMENTE A QUESTAO, POIS ATUALMENTESOB
* CONSIDERADOS INTRUSO E, CONFORME JA ACENTUEI, EM SANTOS, O PRECO DOS ALUGUEI

: E ELEVADISSIMO, NAO PODENDO ESTES, EM VIRTUDE DOS PARCOS RCURSOS FIZERMOS

*, QUE POSSUEM, TRANFERIR SEUS LARES A CASAS OUTRAS QUE NAO AS EM QUE ATUALMENTE

HABITAM, NO SITIO DO PATCARA.

ISTO POSTO, ESTOU EM QUE E IMPRESCINDIVEL QUE O ESMO SR.GOVER NADOR DO ESTUDO DETERMINE, COM A URGENCIA QUE SE HIPOE MEDIDA QUE VISE A

IMEDIATA EXPROPRIACAO DAQUELA GLEBA DE TERRA, A FIM DE A M•SMA SERPOSTERIOR•

MENTE LOTEADA E VENDIDA A RAZOAVEL PRECO A SEUS OCUPANTES

AO E_STADO, SEM DUVIDA NENHUMA, INCUMBE O DETR PRIMACIAL DE

REVOLVER QUESTOES COMO A PRETERMITE NO SENTIDO DE DAR A COLETIVIDADE O AMPARO

INDISPENSAVEL
.: :. NESTAS CONDIC¿ES, KR. PRESIDENTE E SRA DEPUTADOS, FORMULO UM

VEEMENTE APELO AO PROF. CARLOS AIBERTO DE CARVALHO PINTO NO SENTIDO DE.QUE SEU

FLINCO GOVENO OBJETIVANDO A SOLUCAO DESTA QUESTAO SOCIAL, COM A BREVIDADE QUE

O CASO ESTA A EXIGIR, FINALMENTE DETERMINE MEDIDAS QUE VILEI SANAR ESSA

ANOTOU: IA SITUACAO EXISTENTE EM VICENTE DE CARVALHO, NO GT•RUJA.

ERA, SR. PRESIDENTE, O QUE TNIHA A DIZER

O SR. PR•ESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ANACLETO
-

CAMPANELLA

O SR. ANACLETO CAMPANELLA (SEM REVISAO DO ORADOR) *

SR. PRESIDENTE SM. DEPUTADOS, NO* QUE SEMPRE LEVANTAMOS A NOSSA VOZ PARA A

RESTAURACAO DA VERDADE, QUER BATALHANDO EM PROL DAS BOAS CABAS QUER

DEFENDENDO OS INJUSTICADAS E SOFREDORES, ASSOMAMOS A TRIBUNA" NESTE MOMENTO, PAIA

TRAZER AO CONHECIMENTO DESTA CASA AS INJUSTICAS QUE VEM SOFRENDO A CLASSE DOS

EXAUTORES DO ESTADO

NAO SABEMOS POR QUE RAZAO OS ADMINISTRADORES ANTERIORES

PROCURARAM PREJUDICAR ALGUMAS DAS CLASSES DE SERVIDORE DO ESTADO, RENDO QUE DENTRE
' '

*: I- ESTAS, AS MAIS SACRIFICADAS FORAM A DOS QUINANOS E A DOS EXATOR OS MALCOS

*':'' GRACAS A COMPREESAO E A BOA VONTADE DOS NOBRES COLEGAS, CONSEGUIMOS, ENZ

MEMORAVEL SESSAO, ENQUADRA-LOS NO LUGAR A QUE REALMENTE TINHAM DIREITO POR

MERITOS JUSTICA_

* E

POL:, - TAMBEM

**- TEMOS CERTEZA DE QUE ESTE PLENARIO, EM EPOCA OPORTUNA,

- 1 ATENDERA AS REIVINDICACOES DA NUMEROSA CLASSE DOS EXAUTORES DO EETADO.-

*I::-* ESSA CLASSE DE FUNCIONARIOS, QUE *IO VERDADEIRO DEFENSORES DO ERARIO- MATS DIVERSAS ATRIBUICOES, O QUE NAO SE VERIFICA COM

ESTADUAL, TEM A SEU CARGO AS

O.«:"AS OUTRAS CARREIRAS DO FUNCIONALISMO DENTRE AS MULTIPISOS ATRIBUICOES DOS

EXARO!: * RES, ECTES SAO OBRIGADOS A EXECUTAREM AS SEGUINTES: ARRECADACAO DE TODA A RECEITA

*. : DO ESTADO, SUA ESCRITURACAO APOS METICULOSO E ACURADO ESTUDO NA CLASSIFICACO DDOS.

TENS ORCAMENTARIOS PAGAMENTO DE TODO O FUNCIONALISMO ESTADUAL; CLA.•IFICACAO E

ESCRITURACAO DA DESPESA; GUARDA DE VALORES, TALS COMO ESTAMPILHAS E NUMERARIO;

*.: REPRESENTAR A FAZENDA DO ESTADO NOS INVENTARIOS, O QUE OS OBRIGA A TER PLENO

CONHECIMENTO DE DIREITO CIVIL E DAS LEIS FISCAIS, REPDO QUE, NESTE MISTER, OS

EXAUTORES DESEMPENHAM VERDADEIRAS FUNC,OES DE ADVOGADOS, RECORRENDO E AGRAVANDO

DAS SENTENCAS DOS JUIZES DE PRIMEIRA ISTANCIA ARRECADACAO DA DIVIDA ATIVA,

INTERFERINDO NOS PRCELAS AJUIZARDES SUPERVISIONANDO TUDO O QUE SE RELACIONE COM

TAL DIVIDA; FORNECER CERTIDOES NEGATIVAS E DE PAGAMENTO DE* IMPOSTOS, ETC

* TODAVIA, E DE PASMAR QUE ESSA CLASSE QUE, PELAS RESPONSABILIDADES

DAS FUNCOES QUE LHE SAO AFETAS FOI UMA DAS MAIS BEM REMUNERADAS ATE 1940, HOJE

RECEBA VENCIMENTOS INFERIORES AS CARROCAS DE GUARDA DE PRO,DIO, INSPETOR DE

TRABALHO, CONTADOR, GUARDA-LIVROS ALMOXARIFE, BIBLIOTECARIO' CENSOR, EDUCADOR

SANTATO QUE TEM O PADRAO INICIAL *J'* E, AS DE LATENTE DE ADMINSTRACAO E DE

ESTATISTICO, CUJO PADRAO E *K*, BEM COMO AS DE ESCRIVAO DE POLICIA E TECNICO

DESPORTO CUJO PADRAO *L0', ENQUANTO O EXA•R TEM PADRAO INICIAL *R'.

OS EXAUTORES ESTIVERAM REURSOS NO DIA 22 DO CORRENTE, NU CIDADE DE

•GAO C'ARLOS, CORA A FINALIDADE DE REVITALIZAR A CAMPENHE QUE ENCETAM NO

SENTIDO DE OBTER DOS PODERES COMPETENTES A REESTRUTURACAO DA CARREIRA, TAO

INJUST ,*DA EE•UECIDA.DE TODOS OS GOVERNOS QUE PAA PE/OS CAMPOS ELTRICOS DEENDE
- ': ESSAS MENSALMENTE, PRESTIGIADAS

•U.. REUNIOES QUE SE VEM REALIZANDO ERAM PELA*'

CUMCAO AOS EXAUTORES SO ESTADO DE SAO PAULO, MAS, AGORA, CONFORME

VERLU * CAMOS NA PUBLICACAO DO "DIARIO DE SAO PAULO", DE 13 DO CORRENTE, TAMBEM

OUITRAS ASSLCOES DE SAO PAULA HIPOTECARAM SOLIDARIEDADE IT CL•E DOS EXATOR

-:: -
REMU DENTRE AS REIVINDICACOES DA CITADA *, DESSUJAM AUMENTO DE

AERACAO E AUMENTO DA PORCENTAGEM A QUE TINHAM DIREITO ANTES DA EXECUCCAO DOS

E E LEI N. 2.480,- DECRETOS N. 11,340 E 6.887, RESPECTIVAMENTE DE 19,40 1934, PELA

::* DE 1935.

ASSIM SENDO, SR. PREMENTE E •RS. DEPUTADOS, AQUI FICA O NOSSO

APELO AO ILUSTRE, HONRO E JUSTO DR. CARLOTTO ALBERTO ALIVES DE CARVALHO PINTO, D**,O.*.

G•YERNØDOR. DE TODOS, OS AULAS NO SENTIDO DE REMETER MAIS BREVE POSSIVEL

- O A
..

: *DO ALMEZA PROJETO TIE LET QUE, RESUFURADO A CARREIRA DOS EXAUTORES DO

ES: . TA O, INES AUMENTE OS VENCIMENTOS

ENTENDEMOS ESTE NOSSO APELO AO EXMO SR. SECRETARIO DE LESTADO DOS

MEGOCIOS DA FAZENDA, PARA QUE ENCAMINHE, COM URGENCIA, AO SR. GOVERNADOR
*

OS ESTUDES ELATRADOS PELOS DELEGADOS REGIONAIS DA FAZENDA QUE .SE ENCONTRAM TAL

SEU PODER, COMOE PUBLICACAO DE 13 DO CORRENTE DO "DIARIO DE SAO PAULO".

* 1' *. ERA O QUE GALINHAMO A DIZER

DA COSTA ENVESOSIR PRESIDENTE *

- TEM A PALAVRA A NOBRE DEPUTADA CONCEICAO

A SUA CONCEICAO DA COSTA NEVES (SEM REVISAO DO

ORADOR) * SR. PRESIDENTE E SFS DEPUTADO *A GAZETA" DO DIA 19 DESTE NIES

PUBIJOU UMA NOTICIA QUE DEVE MERECER A ATENCAO DE TODOS OS BRASILEIROS

V. EATA., SR. PRESIDENTE, HOMEM VOLTO AS QUESTOES DE INTERESSE DO

PAIS, DEVE ESTAR RECORDADO DE TOFO AQUELE BARULHO DE PROPAGANDA QUE OS

COMUNISTAS FERAZIN EM TORNO DE UMA TROCA DE NOSSO CAFE, QUE E BOM, POR CERTO

PETOLEO QUE OS RUSSOS MANDARIAM PARA CA. AQUI, ESTA *R. PRESIDENTE O PRIMEIO

RESULTADO NEGATIVO A NOTICIA ESTA ASSIM REDIGIDA:

(LE) "TECNICOS BRSILEIROS RECUSAM O PETROLEO RUSSO

RIO, 19 AP) OS TECNICOS BRASILEIROS ESTAO RECUSANDOTERMINANTE *

MENTE O L•..TRO[EO CRU .QUE OS RUSSOS QUEREM NOS ENVIAR, EM TROCA DO CAFE DE

MILIMETRA QUAUUAAE QUE JA CONCEBERAM EM FUNCAO DO ACORDO DE TROCAS ORA EM

NEGOCIACAO TAL ATITUDE PODEREI SIGNIFICAR SERIO IMPASSE NAS NEGOCIACOES ENTRE OS

DOIS PAIE

SEGUNDO FOMOS INFORMADOS O PETROLEO RUSSO TEM TEOR DE SAL

INACEITAVEL, ALTAMENTE NOCIV.O AOS EQUIPAMENTOS DE REFINACAO EXISTENTES NO BRASHI *E

EMPREGA«O, CORROERA TRREMEDLAVEIMENTE T¿DAS AS INSTALACOES BRASILEIRAS ALEM

DISSO, O OLEO E DE TAO MA QUALIDADE QUE NAO APARECE NMS CLASSIFICACOES

INTERACIONAL TEM ENXOFRO, O QUE PREJUDICA AS ESPACIFICACOES SENDO RECUSADO PELAS

IND(•TRIAS.

BOJE, A OPINIAO TECNICA EM TORNO DO ASSUNTO DEVERA SER TOMADA EIN

DEFINITIVO, NUMA REUNIAO QUE SE REALIZARA NA PETROBRAS

EM TODO CAP, E UM ALERTA QUE PRECISA FICAR CONSIGNADO PORQUE O QUE

SR. PRESIDENTE, LEIO ESTA NOTICIA PARA QUE OS HOMENS DO INTERIOR E

TODOS AQUELES QUE SE INTERESSAM PELA VIDA DO PA[S, TOMEM CONHECIMENTO *E*

PETROLEO RUSSO NAO SERVE, O SEU ALTO TEOR DE SAL, ENXOFRE EM DEMASIA, COMO D* A

OTICA ROGARA COMPLETAMENTE TODA A MAQUINARIA DA REFINACAO SE FICAREU

CONTAMINADAS E ESTA EXPR•OCONTAMINADA VAI MUITO BEM NE-STE MOMENTO *

PELO PETROLEO RUSSO,

OS RUSS QUEREM MESMO NAO E MANDAR PETROLEO E NEM RECEBER CAFE O UUE EIDES

QT.;ERERN E FAZER PROPAGANDA E ESTA JAA A OBTIVERAM, PORQUE A IMPRENSA SE

INCUMBIU, OUTARDE VARIOS *AS, DE NOTICIAR A CHEGADA DA TAL COMLASA QUE VINHA COM

.......

- *, ( 1 'M-' ' ' ' ' '' - -,
*

QUE O BASIL CERJA CONI E•AS TROCAS *A GAZETA" DEU NOTICIA RELATIVAMENTO

PEQUENA, E E JORNAL NACIONA VERDE-E-AMARELO MESMO ESPERAMOS QUE TODA O

IMPRESA BRASILEIRA, QUE SEJA REALMENTE VERDE-E-AMARELO E NAO VERSE POR FORA E

VERMELHA POR DENTRO COMO CERTA IMPRENSA QUE CONHECEMOS, DE DESTAQUE A ESTA

NOTICIA, QUE ISTO SIM TERESSA SO BRASIL, POIS E A REGACARA DE UMA NEGOCIACAO

QUE SE APRESENTAVA SENTEBCA PARA OS DOII PA•ES MAS SO PORLHE SE-LO PARA A RUSSIA,

ERA O QUE TINHA A DIZER, SR. PRESIDENTE

O SR. PRESIDENT * TEM A PALAVREAR O NOBRE DEPURADO CID FRANCO

O SR. CID FRANCO * SRS DEPUTADO VENHO A TRIBUNA PARA TRATAR

DE DOIS ASUNTO EIS O PRIMNEIRO DISPOE O ARTIGO 93 DA CONSTITUICAO DO ESTADO"

*'OS FUZ•(.ONARLOS QUE COMPLETAREM 25 ANOS DE EFETIVO EXERCICIO PERCEBERAO MATSTM

PARA OS
A SEXTA P,ARTE DOS VENCIMENTOS A E.•TES INCORPORADA TODOS EFEITOS

APESAR DESSE CLARO TEXTO CONSTITUCIONAL, CONSTA SER GRANDE O, M•ERO

DE FUNCI•NARIOS QUE ESPERAM HA LONG TEMPO, O PAGAMENTO DA SEXTA PARTE

ASSIM, REQUEIRO SEJAM SOLICITADAS AO PODER EXECUTIVO AS SEGUINTES

INFORMAOES

1 QUANTOS FUNCIONARIOS AGUARDAM, ATE A PRESENTE DATA, O

PAGAMENTO DA SEXTA PARTE DOS SEUS VENCIMENTOS, A ESTES INCORPARADORA POR FORCA DO

ART;GO 98 DA' CONSTITUICAO DO ESTADO?

2 QUAIS AS RAZOES AO ATRASO D*E AGAMENTO

SAO AS PERGUNTAS DE REQUERIMENTO QUE ENCAMINHEI AA MESA

PASSO AO SEGUNDO ASSUNTO ENZ 14 DE NOVEMBRO DE 1959 REALIZOU-SE

NA SECRETARIA OA FAZENDA UM CORNISO PARA CONTAUORES E GUARDA-LIVROS DO

ESTADO

/NSCREVERAUX-SE CERCA DE 800 CANDIDATOS FORAM APROVADOS */8,

HOUVE ALGUMAS DESISTENCIAS ENTRE OS APROVADO

COSTA-ME QUE A SECRETARIA COIMOU A INTERESSADOS O SEGUINTE:

SER•.AM CHAMADOS, DE INICIO 37 CANDIDATOS APROVADOS, PARA PREENCHIMENTO DOO CARGO• .

OS RESTANTES SERIAM CHAMADOS POSTERIORMENTE
.

HA INTERESSAF, OE QUE SE QUEIXAM DE SER ATENDIDOS DENTEMENTE

EU COM EVASIVAS, QUANDO VAO A SECRETARIA DA FAZANDA PEDIR INFORMACOES SOBRE

QUANDO SERAO CHAMADOS -

NESTAS CONDICO ROQUEIRO SE OFICIE AO PODER EXECUTIVO, PARA QUE

OSR GOVERNADOR INFORME:

1 COMO ESTAO SENDO FEITAS CHAMADAS DE CANDIDATOS APROVADOAS
-

2 QUANTOS JA FORAM CHAMADOS E APROVEITADOS? - -

3 COM AS DESISTENCIAS AVIDUS ESTAO AS CHAMADAS OBEDECENDO A OR.¿

DEM DE APROVACAO?-
'

.

—ATE QUANDO PRETENDE SECRETARIA DA FAZENDA ESGOTAR CHAMADAS -4 A AS

DE CANDIDATAS APROVADO

AGUARDAREI, SRS DPUTADOS AS RESPOSTAS DO EXECUTIVO

ERA O QUE TINHA A DIZER, SR. PPESIDENTE.

O SI', PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO GUSTARA

MARTIU *

O SE. GUSTAVO MART!NI (SEM REVISAO DC ORADOR) SR. PRE-* *

SIDENTE SRS DEPUTADOS UM DVS A.•¿UNTCS MAIS DISEUTIDCS NCC MEIOS EDUOE"IO-:E

NAIS E O QUE DIZ RESPEIT AO PROVIMEMTO DOS DIVERSOS ARG DO COMPLXO

APAXELHAMEN• QUE O ETADO MANTEM PATA MINISTRAR OS CINHECIMENTO 'NDISPENSAVEIS

A FORMACAO ADEQUADA DA N.,SA MOCIDADE PARECE-NOS QUE CJE E PACIFICA A .•OU-

TRINA QUE RECOMENDA O COMSO CON.O A NORMS MAIS APROPRIADA PARA A SEIBO

DES ELEMENTOS QUE IRAO SERVIR DE GAROA AOS HOMEN MULHERES DE AMANHA
PAE

EXCENOS IGUALMENTE NAO PADECER DE CONTENTACAO CONVENIENCE D*
A QUE OS NN-

DIDATÆ• AOS DIVERSOS CARGOS DO NESS9 SISTEMA EDUCACIONAL SEJAM PROVIDERS DE UMA

BASE CULTRALE ESPECIALIZADA QUE POSTA CREDENCIA-LOS AO MELHOR DESEMPENHO

SIVEL DAS FUNCOES QUAIS VENHAM DESGNADOS

. -

CAO; SEU CONCEITO E MUITO MAIOR P*M ABRANGE O DES:NVOLVIMENTO DA

PERSONALIDADE DO EDUCANDO VIRANDO TRANSFORMA-LO NUM ELEMENTO UTIL A COMUNIDADE,

NER
FRIAMENTE INTEGRADO NA VIDA CM .•:IEDADE. *

AO PROFESSOR SECUNDARIO SELECIONADO EXIGIR-SE-A

FORMACAO PROFISSIONAL INCLUI CONHECIMENTOEM CONCURSO,DA PSICOLOGIA E,AUES-
E A SUA OPECIOLACAO

SECIONAL E DA PEDAGOGIA, N FIM DE QUE EIE POSSA CONHECER A IMPOR-TANCIA DAS

DIFERENCAS INDIVIDUAIS, EMOTIVA E INTELECTUAIS, DOS S=US ALUNOS E PORA TRATAR AUA

CLASSE TENDO PRESENTES TODOO E¿.,ES FATORES,

O MESMO PODEMOS DIZER OQUANTO AS «UNCOES DA INSPETOR DE ALUNOS, AUE

DEVE, FORCOSAMENTE, CONVIVER TAMBEM CL•E E RESPONSAVEL DIRETO NELA ;COM A E O

SUA DISCIPLINA FORA DO NERALDO DAS AULER SUA IRENEIA E DI-ETA E

PERROVALENTE ESSE CARGO, GERAISANTE E OCUPADO POR PESSOAS DATADAS DE INSTRUCAO E EDU-'

CACAO MEDIA, SEM O PREPARO ESPECIA•_•DOE ADEQUADO PARA UM PEERFEITO DEMM

PENHO DE,•AS DELICADAS ATRIBUICOES

COM O SALUTAR OBJEHVO DE PROVER NO* ESTABELECIMENTOS DE EIN *I

SECUNDARIO DE UM QUADRO DE INSPETORES ESPECIALIZADOS, FOI EPRESENTADO, EM 195*/, *

PEL( SAUDOSO DEPUTADO ANIMO JOSE MOREITA O. PROJETO DE LEI N. 1.147-5*/, JA -

APROVADO EM PRIMEIRA DISCORRES - -

ESSA PROPOSITURA, SEGUNDO ESTAM INFORAMDOS ESTA-FL ASSISTENCIA *

TECNICODA COPESA-COM UM PEDIDO DE RELATOR ESPCIAIS * * '

CASO ESSA SOLICITACA9 AINDA NAO TENHA SIDO FC]TA, REQUEREMOS, NESTA*•,

OPORTUNIDADE, QUE SEJA DESIGNADO UM RELATOR EPECIAL PARA EMITIR PARICE .•BRE.

O PROJETO DE LEI N. 1.148-57, E A SUA INCLUAO NA ORDEM DO DIA, TAO LOGO TEJA

SATISFEITA ESSA EXIGENCIA REGIMENTAL

ESTARA A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO, COM ESSE PROCEDIMENTO," -

COOPERACAO. PARA MELLOR O SISTEMA DE SELECAO DOS NOSSOS HMPETERGS ESTARES

SECUNDARIOS, OBJETIVO PRIMACIAL DO PROJETO DE *CL PARA O QUAL REC=AMAMO3 AS :

PROVIDENCIAS QUE ACABAM DE ANUNCIAR, CERTOS DE QUE ELAA •RAO ATENDIDA PELA -

DOUTA MESA, -

ERA O QUE TINHAMOS A DIZER :: ....

-

O SR. PRESIDEN'TE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO

BRD JUNMR.

O SE. FRAIOLI JUUNIOR (SEM REVISITO DO ORADOR} * SR.*

PRESIDENTE E SENNES DEPUTADOS, SOBRE A QUESTAO DO OLEO, A ELA ,SE ROFD-JU O

NOBRE COLEGA ONOFRE GASUCN, H'ÆENDO ENCRUENTO DOS NUBLARES '.AO

LATORIO DA COMISAO PARLAMENTAR DE INQUERITO DEVO DIZER V. ERASPARES O
REA A PAR

DAS LNFORMACSES PRESSAS PLENARIO PELO JA REFERIDO OEL•A" PRESIDENTE -'
AO COMO

DA COMISSAO PARLAMENTAR, QUE, NA QUARTA-FEIRA" A PEDIDO NOTO, REUNIR-SE-A MN

REGIME EXCEPCIONAL, O PLENARIO DA COMISAO DE ABASTECIMENENTO E PRECOS DE SAO

PAULO, DISCUTIR O TABELAMENTO QUE E OBJETO DE NOSA REIVIUDIEACA0,.OBL•,O :PARA

DE REIVINDICACAO OLEO LIBO * *I . LATA - A'* 75 ERUM
POPULAR: EM A 65 CRUZEIROS E O-:EO EM

GEROSA SABE V. EXA, E TAMBEMM OS SENHORES DEPUTADOS M'E O PLENARIO DAUCOAP

E AUTONOMO E VAI DISCUTIR O TABELAMENTO, ESTOU EM OIITO COM OS EDETE•

SINDICA]S, ESTOU CONTATO RDAO DOS ESTUDANTES DE SAO PARO, -EM COM A PARA

PROMOVER, AGORA, A LUTA DE BASE, DE PRE,•SAO SOBRE O LUBARIO DA COAP, LMM

QUE REALMENTE SEJA ATENDIDA COMISAO PARLAMENTAR DE INQURITO D* AS-A

SEMBLA QUE OBJETIVA E.•SE TABELAMENTO

SR.. PRESIDENTE• HA MATA A PAR DO TABELAMENTO PROPOSTO,# C•ML•C--*ARRENTAR CE QUETO E A OMISSAO MISTA DA COAP- E DO OSVLAO•-A•.ODO

AO
- --•-•••--•

J•TADO PROPUSER AO ER.. GOVERNADOR DO ESTADO R'E SAO FARDO A DE

PRECO MINIMO DE 450 CRUZEIRO PARA A SAC• DE AMENDOIM, PAIA FOMENTAR ' A'.

PRODUCAO FIZEMOS TAMBEM IND/CACAO AO GOVERNADOR PARA ABRIR AS PORTELLA DO BANCO

DO. ESTADO, DA CARTEIRA DE CR¿DITO AGRICOLA, E FINANCIAR AO PLANTADOR DE

MNLM E AO PIAREAO DE ALGODAO, PARA QUE, SR. PRSIDENTE NAO HAJ

"KSARBARCAOORES QUE CRAVEM A ABUSIVOS PRECOS COMO INTERMEDIARIOS O CD.•O•"DB

MATERIA PRIMA *R:: :. ,

ERA O QUE TINHAMOS A DIZER, SR. PRESIDENTE, NAO AINDA COMO

ELEMENTO CONCLUSIVO DA COMISSAO PARLAMENTAR DE INQUERITO, QUE CUIDA DO PROBLEMA

*O OLEO COMESTIVEL

O SR. PRESIDENTE * TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADO HIRCIOA O

TORTONA PAUSA E•TA COM A MAVRA O NOBRE DEPUTADO CEL G-ARNLDO MARTINS

O SE. CEL. GERALDO MARTINS (SEM REVULSAO DO ORADOR) ..,-•.

SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, EM DISCURSO PROFERIDO BFT DIAS,:.•ESTATRIBTMA,-

POR OCASIAO DO TRANSCURSO DO 13 DE MATO, DATA EM QUE SE COMEMOROU A ABOLICAO

DA ESCRAVATURA NO BRASIL, TIVE A O.VORTUN]-LADE DE TECER OENSIAERACE.•S EM TORNO

EO - PROBLEMA DA DISCIMINACAO RACIAL, CONDENANDO A APLICACAO AESSE PRINCIPIO

T:TENTATORLO AOS DIREITOS HUMANOS EM VARIOS PAIS QUE INTEGRAM A COMUNIDDADE

DEMOCRATICA DAS NACOES

NE* OCASIAO, PROCUREI DAR O MERECIDO RECEVO A POILAO

TRADICIONALMENTE ADOTADA PELO NOSSO PAIS, NO AMBITO INTERNO E EXTERNO, DE REPROVACAO A

ESSA POLITICA E, PIS COM GRANDE SATISFACAO QUE VOLTO, HOJE, A FAZER USO

NOVAMENE DESTA TRIBUNA REPORTANDO-ME AO ASSUNTO, DESTA VEZ PARA MANIFER MEU

REGGIO PELA DISTACCO FEITA ATRAVES DOS ORGAOS DA EMPREND DA MOCAO QUE

SRA APRESENTADA RELO REPRESENTANTE BRASILEIRO IMITO A ORGANIZCAO DOS FATAOS

AMERICANOS, A EMBAIXADOR FERNANDO LOBO, DURRANTE A PROXIMA REBORDAO DAQUELE

LARER,ORGANISMO INTERNACIONAL, POR DETERMINAO DO ILUSTRE MINISTRO HORAE

FIXANDO COR CLAREZA A PESICAO DO BRASIL EM FACE DESTE GRAVE-PROBLEMA.

PROCEDEREI A LEITURA INTEGRAL DO SSU TEXTO PARA QUE FIQUE REGISTRAI,O*

NOS ANAIS. . OEDA CASA" COMO PECA DE ALTO VALOR ETICO E POLITICO, COM A QUAL

SELLARIS ENRIQUECER AQUELE DISCURSO, CASO ESTE DOC•,NENTO LOGRASSE TER VINDO AO

LUME EM TEMPO HABIL PARA A SATISFACAO D**E DESIDERATO

SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADO EIS O TEXTO DA IMPORTANTE MOCAO"

DESCONSIDERANDO QUE AS NACELE AMERICANAS FORAM CONGADAS E SE
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